

Turniertänzer trotzen der Hitze

An einem der heißesten Tage in diesem Sommer stellten sich **Claus und Britta Halfmeier** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ in Wuppertal der Konkurrenz in der Sen. II S-Klasse und konnten mit allen ersten Plätzen beim Grün-Gold Casino Wuppertal einen weiteren Turniersieg in ihrer Karriere feiern. Britta Halfmeier meinte, dass der Tag hitzerekordverdächtig war.

Einen sehr schönen persönlichen Erfolg konnten **Johannes Sitnikow und Tatjana Berg** bei der danceComp in der historischen Stadthalle in Wuppertal für sich verbuchen.

Bei ihren ersten beiden Starts in der Hauptgruppe A-Latein konnten sie fast die Hälfte des Feldes hinter sich lassen - sie belegten einmal den 32. und einmal den 33. Platz von jeweils 59 Paaren und zeigten sich mit dem Ergebnis sehr zufrieden.

12.07.2010

Elisabeth Striegan-Böhm